



DOCUMENTACIÓN ■ CLAUSURA DEL MÁSTER EN SISTEMAS DE INFORMACIÓN DIGITAL

La Biblioteca Nacional y la Universidad de Salamanca mantendrá su colaboración

■ Gloria Pérez-Salmerón destaca el valor de los fondos de la institución académica y apuesta por la convivencia de formatos

R.D.L.

La Biblioteca Nacional seguirá colaborando con la Universidad de Salamanca e iniciará nuevos proyectos. Así lo aseguró ayer la directora de la Biblioteca Nacional, Gloria Pérez-Salmerón, que pronunció la conferencia de clausura de la V edición del Máster en Sistemas de Información Digital de la Universidad de Salamanca con el título "300 años de la Biblioteca Nacional Española, su historia y proyectos de futuro".

Pérez-Salmerón aprovechó su visita a Salamanca para recorrer la Casa-Museo Unamuno y la Biblioteca Histórica de la Universidad, de la que destacó su "gran valor patrimonial", e insistió en que ya están colaborando y lo seguirán haciendo en el futuro.

En cuanto al mundo de la digitalización y su influencia en las bibliotecas, Salmerón apostó por adecuarse a los nuevos formatos sin dejar de lado los materiales tradicionales. "En el momento que apareció la fotografía, la Biblioteca reunió una gran cantidad de fotografías y ahora está ocurriendo lo mismo con el formato electrónico", aseguró la directora del centro nacional. En este sentido, auguró que el futuro de la Biblioteca pasa por adecuarse a los nuevos formatos. "La digitalización no debe ser una revolución, solo tenemos que adecuarnos", insistió Gloria Pérez-Salmerón y comparó los avances en los sistemas informativos de las bibliotecas con la inclusión de las nuevas tecnologías de uso doméstico.

En cualquier caso, la responsable de la Biblioteca Nacional destacó la "flexibilidad" y el "buen hacer" del centro para conservar el patrimonio bibliográfi-



Pérez-Salmerón (izquierda), con José Antonio Merlo y Yolanda Martín. /GUZÓN

EL DETALLE

■ PROTESTA. Algunos miembros del sindicato CNT aprovecharon la visita de Gloria Pérez-Salmerón para protestar por los despidos que, según aseguraron, se han producido en la Biblioteca Nacional. Con el fin de evitar altercados, el director del Servicio de Bibliotecas, José Antonio Merlo, permitió a uno de los manifestantes tomar la palabra antes de iniciar la charla. Después, los sindicalistas se marcharon y continuaron la protesta fuera. La directora de la Biblioteca comenzó su intervención aclarando que ella no tenía potestad para despedir a nadie.

co español, de forma que convivan todos los materiales existentes, aunque destacó la gran importancia que supone la digitalización de contenidos ya que, como explicó, permite que la difusión de los fondos sea lo más universal posible.

Sobre los recortes en el ámbito de las bibliotecas, Gloria Pérez-Salmerón reconoció que están marcando la pauta pero se mostró optimista. "Hay que venir llorado de casa y hay que ponerse a trabajar con imaginación. Hasta ahora hemos sido muy eficaces y ahora tenemos que ser además eficientes", afirmó a la vez que apuntó que "de momento, la producción de documentos es imperturbable, con más de 800.000 el último año".